

Strategische Weiterentwicklung der asuco-Gruppe /

Erweiterung der asuco-Geschäftsführung durch Herrn Robert List und Neuordnung der Zuständigkeiten / Neues Zweitmarkt-Anlagekonzept in Vorbereitung, das das Beste aus der Welt der Fonds und der Anleihen kombinieren wird - reguliert nach dem Vermögensanlagengesetz

Sechs Jahre nach Gründung der asuco im Jahr 2009 als inhabergeführtes Emissions-haus, das sich auf Anlagemöglichkeiten im Zweitmarkt geschlossener Immobilien-fonds spezialisiert hat, richtet sich das Unternehmen neu aus, um für die Zukunft optimal aufgestellt zu sein und auf die geänderten Marktbedingungen bestmöglich reagieren zu können.

Die asuco hat seit 2009 fünf Immobilien-Zweitmarktfonds mit einem Eigenkapital-volumen von ca. 208 Mio. EUR erfolgreich platziert und mehr als 5.000 Zweitmarkt-transaktionen umgesetzt. Die kumulierten Ausschüttungen liegen bei allen Fonds deutlich über Plan.